
■司会：プログラム委員会　星野幸夫副委員長
■国歌　ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「早春賦」
　ソングリーダー本田　誠会員
■四つのテスト　黙読
■開会点鐘　会長　小島　明
■ビジター紹介　　会長　小島　明
熊井治孝様　日野RC50周年実行委員会委員長
西山尚之様　日野RC50周年実行委員会委員
石山敏昭様　地区大会実行副委員長（田園調布RC）

■ニコニコ報告　プログラム委員会　河野和正副委員長
メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
本日出席率80％上回りました。今年度は数度100％を達
成しましたが年度内にあと数回達成したいと思ってます。
（報告内容後記）

■会長報告　会長　小島　明
1.地区米山記念奨学会理事長より募金協力の礼状が届
き、前年同月比で3.8％上回っているとの現況報告があ
りました。
2.地区大会実行委員会宛にオクトン・バギオ基金・米山
奨学会から礼状が・ガバナー宛に八王子南RC神山会
員から長寿記念品への礼状が届いてます。
3.第12回RYLAの報告書が届いてます。私とクラブから
2名参加しました。回覧します。
4.例会後会員は残っって下さい。この会場で暫く例会が
ないので日野RC周年式典出席と連絡事項があります。

■幹事報告　幹事代行　小髙俊明
1.今後のスケジュール発表
3/27（3/22振替スプリングフェスタひの・赤ジャンパー
着用)、3/29日野RC合同例会、4/14（4/5振替地区大会
打上）4/17（4/12振替；浅川クリーン作戦・赤ジャンパー
着用）4/20（4/19振替；日野RC50周年記念式典）4/23
（4/26振替；夢ふうせんBBC・赤ジャンパー着用）
2.立川こぶしRC30周年記念式典礼状、日野市環境共生
部から多摩川浅川クリーン作戦の案内、スプリングフェ
スタひの実行委員会より参加要請が届いてます。

■日野RC50周年記念式典のご案内
　　　熊井治孝様　日野RC50周年実行委員会委員長
　　　西山尚之様　日野RC50周年実行委員会委員
50周年式典準備が出来ました。先日は地区大会への
お礼にお見え頂き有り難うございました。会長に代わ
りお礼申し上げます。準備を重ねて記念式典を迎えま
す。1966年4月八王子RCをスポンサークラブに設立
され50年の歴史を刻んできました。4月20日は式典・
記念事業・懇親会の後、3クラブ（日野・飛火野・函館
五稜郭）での2次会の席も設けました。全員出席で御
来会下さい。

■石山敏昭地区大会実行副委員長（広尾RC）
非常に大成功の地区大会でした。近年にない予定どうり
に進行した大会だったのでないでしょうか。大会後、韓
国の皆さんから「良くやった」めでたいです。といわれま
した。本当におめでとうございました。

■「地区大会のお礼と反省点」
　　　地区大会実行委員長　馬場弘融会員
1年前に地区大会について「よろしく」とお願い
しました、大会が終わり今日お礼の卓話ができることあ
りがとうございます。韓国の皆さんも良かったと言って下
さったとのことありがとうございます。3年前に再入会し
た時から会長ぐらいはと想っていましたが、地区大会の
実行委員長の要請がありました。昨年1月13日水野ガバ
ナー壮行会の成功で幸先の良いスタートが切れました。
昨年２月に前年度の地区大会を視察し3月に卓話で地区
大会の大変さ心構えを話しました。4月に第1回の実行委
員会があり、以後7回の委員会10回以上のミーティング・
準備会を開催。この間半年以上に渡りメンバーと奥様方
にご協力を戴きました。事務局に一人では事務量からして
無理とアルバイトで仙田さんを迎えました。準備段階か
ら案内文発送、登録・払い込みのお願い、来賓への対応・
入金チェック・最終名簿のチェックとアシストしていただ
きました。1月末には会場のホテルで例会で細部にわたり
打ち合わせチェックしました。準備はギリギリまで行ない
多少不備もみられましたが無事終了しました。
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1289回 27 16 8 0 3 88.88％

27 18 7 0 2 92.59％第1287回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 水野さん 天野さん 安西さん
　　　　　　　　　　　谷さん 渡邉さん 栗山さん 長谷川さん
※先々週の後メークアップ　なし

●大会当日、2日間を振り返って
初日の23日は早朝に打ち合わせポジション確認、
PGB歓迎昼食会、3650地区歓迎昼食会、各種委員
会、会長・幹事会、指導者セミナーと続き、夕刻から
RI会長代理晩餐会と進んだが、中でプログラムの配
布で多少のとまどい、PGBの席次で混乱がありまし
たが適宜対応し大きな問題は起こりませんでした。
（PBGは常に問題を起こすので要注意）。
2日目は6時30分集合打ち合わせ、登録会場を大きな
部屋にしたため会場入口を通り過ぎる人が多く見ら
れ私と本田さんがインフォメーション席で対応しまし
た。来賓・会員の多くを迎え入れたところでウエルカ
ム演奏が始り、9時前にはRI会長代理入場、式典が始
り、プログラムがスケジュール通り進行しました。こ
の間最終で見えた来賓の対応に若干手間取りまし
た。昼食時間は3班に分けて案内の予定が司会者と
の間でコミニュケーションができないところもあり会
場前で多少の混乱が見られましたが大きな問題は発
生しませんでした。昼食のカレーは余り懇親会で流
用できました。福島に関係のあるジュイク・シマブク
ロの公演はいかがでしたか、青少年活動報告の時間
調整も課題が見られましたが概ね予定通りでした。
基調講演の吉岡先生は聴衆にとって知名度がなく聴
衆数をホテル関係者も心配されたが、蓋を開けてみ
れば素晴らしい感動的な講演になり、RI関係者から
「ロータリーアンの模範」ではないかと評価され、大
会の成功を決定付けたのではないでしょうか、
懇親会も心配しましたが、多数の会員が出席料理は
すぐなくなりましたが、カレーが大きな役割を果たし
ました。懇親会のスケジュール全体を早目にした事
で、例年「手に手つないで」の合唱の輪は貧弱になり
ますが、今回は500名からの方が残り、大きな輪とな
り大合唱で手を振り挙げて歌った皆さんにとって心
に残ったフィナーレになったのではないでしょうか。
最後まで上手くいきました。ありがとうございます。

●大会当日、2日間を振り返って
1.準備段階で、事務局の壁に「大きな具体的な予定
表」を掲げ、手伝いに来た人が何をすべきか分かるよ
うにすべきだった。
2.当日の問題点、登録場所についていえば、部屋でな
く外がよかったのではないか、部屋だったので大会会
場に向かったが、分からず通り過ぎた人が多かった。

クロークもあちらこちらで苦情が出ていた。
3.来賓来場者の対応が十分でなかった。受付と司会
者の連絡に問題があったのではないか。
4.事務局の昼食の注文が遅れスムースでなかった。
来賓お客様の昼食が遅かった。
5.ジュイク・シマブクロの公演はどうだったでしょ
う。
6.吉岡先生の話は感動的で非常に良かった。

ニコニコメッセージ
本田　誠さん・・おかげ様で今年も３月１５日を終了することが
　　　　できました。桜が咲きそうですね！！
平　良信さん・・私にとって今日のような風の強い日は「ヘアー」を
　　　　乱すので大変です。結婚記念日のお祝いをいただき
　　　　ありがとうございました。３３年経過しました。
河野和正さん・・久しぶりの天気のよい日です。心もはれます。
　　　　花粉症の方は今日からが地獄のようです。気温の差
　　　　に気をつけ体を大事にしましょう。
小髙俊明さん・・やっと日差しも暖かくなってきたように感じ
　　　　ます。まだ、寒暖の差がありますので、皆様どうぞご
　　　　自愛下さい。
馬場弘融さん・・地区大会の御礼と反省について話させて頂きます。
藤野益夫さん・・東風吹かばにおいおこせよ梅の花あるじなし
　　　　と春を忘れるな（菅原道真公の歌）梅の花が盛りで
　　　　そろそろ桜かな！！馬場さん地区大会本当お疲れ様で
　　　　した。
平吹正義さん・・地区大会では大変お世話になりました。日野
　　　　クラブの皆様ようこそお越し下さいました。
星野幸夫さん・・今日は、久しぶりに司会を担当します。よろし
　　　　くお願いします。
志野与志野さん・交通事故で皆様にご心配をおかけしました。
　　　　元気になりましたので、又宜しくお願い致します。
濱田宣郎さん・・愈々春到来の感触。気分を一新して、親睦に
　　　　奉仕に励みましょう！
梅田俊幸さん・・卒業式シーズンですね。次女も今年ようやく卒
　　　　業です。４月からは社会人ですので、ほっとしています。

本日37,000円 累計927,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率77.2％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間


	28-30表
	28-30裏

